

Ruelisheim Une première avec la Vogésia

L'orchestre d'harmonie Vogésia de Wittenheim était en concert à la salle des sports Edmond-Vogt à Ruelisheim. Ce concert revêtait un caractère quelque peu exceptionnel, puisque la Vogésia y donnait la première exécution publique de *La Légende de sainte Odile*, œuvre musicale composée par Mario Bürki, musicien compositeur suisse, actuellement en résidence au Centre départemental pour la musique et la culture de Haute-Alsace (CDMC).

Le compositeur a lui-même dirigé la soixantaine de musiciens de la Vogésia à l'occasion de cette première exécution publique de son œuvre. L'œuvre sera ensuite jouée dans le monde entier.

Tous les ans, le CDMC accueille un compositeur et lui commande une œuvre originale dans le but de renouveler le répertoire des orchestres à vent. Cette année, cette pièce a été commandée au compositeur suisse Mario Bürki.



Mario Bürki a dirigé la Vogésia, qui a interprété son œuvre.

Photo Laurent Schneider

La Vogésia a présenté au total huit œuvres, dont sept sous la direction de Valérie Seiler et une sous la direction de Mario Bürki.

La seconde partie du concert était entièrement consacrée à des interprétations de pièces composées par Mario Bürki. À noter également la participation du soliste euphonium Philippe Wending.